

Estado del tiempo

LLANOS ORIENTALES Y AMAZONIA

Se observa una ligera disminución de la precipitación con respecto al mes anterior. En Arauca caen alrededor de 250 mm y en Casanare el promedio es cercano a los 350 mm. En Pajarito se alcanzan los mayores volúmenes para el mes (534 mm) en tanto que en Villavicencio y San Martín se registran 320 y 400 mm, respectivamente. En Mitú y Puerto Asís llueve cerca de 250 mm

y en Leticia se obtiene el menor valor del año con 162 mm, en promedio.

TENDENCIA PARA AGOSTO

REGION CARIBE

Se presentan lluvias moderadas en el Bajo Magdalena y en el Litoral y abundantes en el departamento de Córdoba y zona de Urabá.

En Santa Marta se registran 44 mm en tanto que en Aracataca se registran alrededor de 230 mm. En el departamento de Córdoba, las Sabanas de Sucre y en la zona de Urabá los promedios varían entre 180 y 260 mm. Las mayores frecuencias de días con lluvia se presentan en San Andrés Isla y Turbo con 20 y 18, respectivamente.

REGION PACIFICA

La temporada lluviosa se intensifica en toda la región con excepción de Tumaco en donde sólo se alcanzan 106 mm. Los promedios fluctúan entre 582 mm en Buenaventura y 998 mm en Lloró (Chocó).

Tomado del Boletín 143, Himat.

